



6 Pièces

270 m²

Réf. KER116

1 780 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement quelques minutes des commerces, des plages et du village de Grimaud, cette magnifique villa d'architecture contemporaine de 270m2 aux prestations soignées se compose ainsi :De plain pied une entrée, une belle pièce de vie d'environ 100m2 avec séjour et cuisine américaine, une première suite avec salle de douche et dressing, une seconde suite avec salle de douche, une mezzanine aménagée en chambre, un bureau pouvant faire office d'une chambre complémentaire, buanderie.A l'étage, une troisième suite avec salle de bains/douche, et terrasse.Extérieurement la villa est édifiée ...

Located just a few minutes from the shops, the beaches and the village of Grimaud, this magnificent villa of contemporary architecture of 270m2 with neat appointments is composed as follows:On one level an entrance, a beautiful living room of around 100m2 with living room and American kitchen, a first suite with shower room and dressing room, a second suite with shower room, a mezzanine converted into a bedroom, an office that can be used as an additional bedroom, laundry room.Upstairs, a third suite with bathroom/shower and terrace.Externally the villa is built on a beautiful flat wooded ...

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

